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例会報告  ＶＯＬ．５１ Ｎｏ．５（Ｎｏ．2367） ７月３１日（水）晴れ（司会 鈴木勝久委員長） 
 本例会での主な事項 
 ◎会長挨拶    ◎夏季交換学生出発前挨拶 

 
 
ビ ジ タ ー 

N・M さんと保護者 
S・K さんと保護者 

 
誕 生 祝 
≪ご夫人≫鈴木（豊）会員 
 
諸 報 告 
親睦活動委員会  雨谷道夫委員長 
納涼会のご案内 ８月２４日（土） ロイヤルウイングディナークルーズの出欠表を回します。ご記入の程、宜し

くお願い致します。 
 
幹 事 報 告  染谷秀雄幹事 
 週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 
 例会変更通知 藤代ＲＣ  ８月１２日（月）・８月１９日（月） 休会 
 
ツウンバ交換学生出発前挨拶 
N・M さん 

今年度、水海道ロータリークラブ夏季交換留学生プログラムに参加させて頂きます。

はじめに、今回このような貴重な経験のできる機会を与えていただいたこと、この場

を借りて御礼申し上げます。 
今回、Toowoomba へ短期留学するにあたり、２つの目標を掲げます。 
まず１つは、オーストラリアの文化をよく知ることです。異国の文化は、文献などで知

る機会はあっても、自分の身をもって体験できる機会はなかなかありません。この機

会に日本では経験できない他国の文化を、体験し、オーストラリアに対する理解を深

めたいと思います。 
もう１つは、英語でのコミュニケーションです。私自身、あまり英語は得意ではないのですが、ホストファミリー

との会話を通して、少しでも英語でのコミュニケーションに慣れたいと思います。 
そしてなにより、元気に帰国できるよう、体調管理には十分に気をつけ、充実した１０日間にしたいと思いま

す。 
S・K さん 

大妻女子大学二年です。今回このような機会を頂けた事を大変嬉しく思います。 
私は昨年、オーストラリアに３週間の短期留学を経験しました。そこでは、英語でさ

れるひとつの質問に対し、ひとつの返答をするのに精一杯でした。また、とても悔

しく思ったのが、日本について聞かれた時、私の知識では答えられないことが多

かったということです。今回は日本の紹介したいことを事前に調べ、それを英語で

伝えられるような、意味あり１０日間にしたいと思います。また、オーストラリアの魅

力を思う存分に吸収したいと考えています。今回の留学が、支援をしてくださった

ロータリーの方々の期待に応えられるよう、頑張りたいと思います。 
会 長 挨 拶  熊谷 昇会長 
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ご挨拶申し上げます。 
今日は、本年度ツウンバへの夏季交換学生と保護者の皆さんにおこしいただい

ています。 
お二人には、おじさんがたくさんいるので大変緊張されていると思いますが、優

しいおじさんばかりです。安心してください。ロータリーのおじさん一同歓迎申し

上げます。 
皆様もご存じのとおり、１９８１年に飯塚会員のお嬢さんの千春さんがツウンバ

RC のお世話になって以来、相互に積極的な交流を続けてきたところです。今

日まで続いている夏季交換留学生プログラムは１９８６年に開始され、二つのクラブをあわせて１２５名の学生

さんがこのプログラムに参加をしていただいています。参加された学生さん達にとって、オーストラリアでの貴

重な体験が、大きな財産になったのではないでしょうか？ 
最初にツウンバ RC に訪れた学生さんも今は母親となり、お嬢さんや息子さんが交換学生としてツウンバ RC
を訪問しています。 
ふたつのクラブの深い友情をはぐくんできた夏季交換学生プログラムは、長い月日を経て、より素晴らしいプ

ログラムとなりました。 
今年の５月に開催された水海道ＲＣ創立５０周年記念式典・祝賀会にもツウンバ RC よりシェーン・ドイル会長、

ティム・デービス、ミセス・サンドラの３人のメンバーが参加をいただきました。今年度はツウンバ RC と共同で

のバヌアツ共和国・タンナ島での国際奉仕のプログラムも開始しました。劣悪な環境下にあるタンナ島の子供

たちの慢性的な皮膚病、疾患に対する治療室やシャワー室を建設するプログラムです。 
お二人もツウンバ RC の例会等に出席する機会もあると思います。クラブからのメッセージをお持ちいただき、

今回のプログラムの進行状況などお話を聞いてきていただきたいと考えています。 
留学生の皆さんは、たくさんの不安と期待を抱えて成田から飛び立っていくのですが、帰国の際には、大き

な自信と笑顔で帰国します。お二人もオーストラリア・ツウンバでのホストファミリーとのふれあい体験を十分に

楽しんでいただき、素敵な思い出をたくさん作ってきていただきたいと思います。 
この例会場で元気なお顔で帰国報告をしていただくことをおじさん一同楽しみにしております。 
挨拶を終わります。 
 
国際大会報告          瀬戸隆海会員 

今年の世界大会は、ポルトガルの首都であるリスボンで６月２３日から２６日にかけ

て行われました。 
今年は、国際大会は１０４回目の大会です。ロータリーができて１０８年、国際大会

が開催されたのは１９１０年からですから、数字が合わないのは、先週お配りいた

しました川口西ロータリーの週報をお読みいただければ、ご承知の通りです。 
 国際大会は、言ってしまえばロータリーの総会ですが、その総会で負託される議

案も最近はほとんどなく、その年度の成果の報告と、新年度に向けたロータリー活

動指針の勉強会であります。 
 大会開会に先立って、青少年奉仕委員会に関するプレコンベンションが行われます。このプレコンベンショ

ンでは、私も何度か出席しましたが、特に長期交換相手先国の交渉や、ローターアクトや RYLA の勉強会な

どが行われます。 
 そして開会式には、参加者が多いので一回のセレモニーでは収まりつかないので、２回から３回に分けて

執り行われます。 
大会実行委員長の開会宣言、歓迎の辞の後、参加国国旗の入場になります。昨年度は、田中作次 RI 会

長でしたので、日本の国旗は最後に登場し、併せて君が代が演奏されました。海外で聞く「君が代」は、日本

で聞く「君が代」と異なり、ある意味日本国に対する誇りが感じられました。 
そのあとは、田中RI 会長の家族の紹介と RI 会長のスピーチと続き、すぐに余興に入ります。 
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１００周年大会を境に、大会セレモニーのやり方が変わったように思います。というのも、以前は開会式に、表

彰関係のプログラムが盛り込まれておりましたが、今では、翌日からの本会議で行われています。 
 翌日からの本会議では、その年の重点事業に関するRI
表彰と受賞者の後援、ロータリー財団関連の報告と次年

度に向けての指針、そして、次年度に向けた役員の承認

とその受託演説、次年度の世界大会の推進に関する公

演など行われ、閉会のセレモニーへと続くわれです。 
 期間中においては、それぞれの会場で分科会が執り行

われ、本会議場では扱いしきれない様々な分野において、

研修及び講演が行われています。 
 大会は、英語が基調ですが、本大会及び一部の分科会

では、同時通訳も流れております。同時通訳は、専用のレ

シーバーをレンタルするか、また海外でも FM ラジオが受信可能な機材を利用います。私なんかは、ipod 
を持参しておりますので、それを利用しています。 
 それらの会場のほかに、友愛の家といって、各国の個々のロータリークラブがブースを設けて事業を紹介し

たり、いろいろなロータリー関連グッズやお土産の販売ブース、またさまざまな国のアトラクションのステージ

もあって、楽しむことができます。 
 来年は、オーストラリアのシドニーで開催されます。今年の国際奉仕委員会で、友好クラブのツウンバロー

タリークラブへの訪問もかねて参加することを計画しているようにも聞いております。是非とも、多くの会員に

世界大会に参加していただきたいものと思います。 
 
出 席 報 告   高須  薫副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜   暇 メーク 出席率 
５４名 ３９名 １４名 １名 １４名 １００．００％ 

 
ニコニコボックス  倉持功典委員長        入金計 ￥39,000    累計 ￥344,000  
誕生祝御礼≪ご夫人≫鈴木（豊）会員 
ツウンバ交換学生の皆様、オーストラリアで楽しい思い出を作ってきて下さい。  熊谷会員 
交換学生の皆さん、オーストラリアを楽しんで来て下さい。   染谷（秀）会員 
孫と鵜の岬へ海水浴に行ってきました。  山野井会員 
「自分の気持ちに正直に生きる」という言葉が意味を持つには、まず「正しい心」が前提となります。すなわち、

如何にして自分の欲望に克か、ということです。   青木（正）会員 
熊谷年度スタートにあたり成功を心よりお祈り致します。  松坂会員 
100％出席  松坂・松崎  各会員 
長岡桃子さん、佐藤香織さん、ようこそいらっしゃいました。気をつけてオーストラリアへ行って来て下さい。 
第６２回伊勢神宮式年遷宮のお白石持行事に参加してきました。お白石を内宮に収めてきました。  

石塚（利）会員 
ツウンバ留学生として、はとこがお世話になります。   古矢会員 
ツウンバに行かれる皆様、気をつけて行ってきて下さい。  石井会員 
早退致します。   雨谷会員 
先週欠席しました。   島田・松崎・五木田（裕）   各会員 
 

会報委員会   五木田利明委員長   青木清人副委員長 
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